# Junta Municipal San Luis



¡Una Gestión Cercana a la Gente! Gestión 2024-2028



Lanzamiento del Plan Emprende RD en San Luis: Impulsando el Futuro de Nuestros Jóvenes

Lanzamiento del Plan Emprende RD en San Luis: Impulsando el Futuro de Nuestros Jóvenes

San Luis, 6 de julio de 2024 - La Junta Municipal de San Luis, bajo la dirección de la alcaldesa Wendy Cepeda, en colaboración con el Fondo Especial para el Desarrollo de la Agricultura (FEDDA), lanzó hoy el plan Emprende RD. Este proyecto beneficiará a más de 300 jóvenes de entre 18 y 40 años, brindándoles oportunidades de emprendimiento en diversas áreas agrícolas.

La ceremonia de lanzamiento, celebrada hoy sábado en San Luis, contó con la presencia de la alcaldesa Wendy Cepeda, el vicealcalde Freilyn Urbaez, y los honorables vocales Keila Del Villar, Alba de Arias, Yoel Nieves, Lic. Alfredo Herrera Vice rector del ITSC y Jaren Girón, subdirector del FEDDA. También participaron Stiven Paulino, coordinador de Emprende RD, y los representantes regionales del FEDDA, Manuel Olguin y José De León.

El plan Emprende RD tiene como objetivo fomentar el emprendimiento juvenil en ramas como la crianza de chivos, conejos y gallinas, así como la siembra de plantas de limón, chinola y cocos. Este proyecto no solo proporcionará capacitación y recursos a los jóvenes participantes, sino que también contribuirá al desarrollo económico y sostenible de la comunidad.

"Estamos muy emocionados de lanzar Emprende RD en San Luis. Este proyecto representa una gran oportunidad para nuestros jóvenes, quienes son el futuro de nuestra comunidad. Agradecemos al FEDDA por su apoyo y compromiso con el desarrollo agrícola y el emprendimiento en nuestra región", declaró la alcaldesa Wendy Cepeda.

La Junta Municipal de San Luis y el FEDDA continúan comprometidos con el desarrollo y bienestar de nuestra juventud, trabajando juntos para crear un entorno próspero y lleno de oportunidades.





#### Bienestar Social

San Isidro, El Bonito ¡Gran noticia para nuestra comunidad! La alcaldesa Wendy Cepeda hizo entrega de dos gires acondicionados a la iglesia El Buen Redil. Este acto de generosidad se llevó a cabo en presencia de la Pastora Virtudes de Marichal y varios líderes comunitarios. "Estamos comprometidos con el bienestar y confort de todos nuestros vecinos". expresó la alcaldesa. ¡Gracias a todos por su apoyo y por construir juntos un mejor San Isidro.





# Departamento de Ingeniería y Obras"

Intervención Juan Rosario con 30 de Mayo en la esquina de la Fiscalía.





Wendy Cepeda inicia importante intervención en la esquina de la Fiscalía.

San Luis, 9 de julio de 2024 - La alcaldesa de la Junta Municipal San Luis, Wendy Cepeda, dio hoy el primer picazo para la intervención de la esquina de la Fiscalía de San Luis, ubicada en la calle Juan Rosario con 30 de Mayo. Esta obra incluirá la mejora del drenaje y el remozamiento de aceras y contenes, además de un embellecimiento integral del entorno.

Durante su discurso, la alcaldesa Cepeda destacó la importancia de esta intervención, subrayando que "esta área tan importante debe ser remozada por la salud de los residentes y los transeúntes." La iniciativa busca no solo mejorar la infraestructura, sino también contribuir al bienestar y la calidad de vida de la comunidad.

El evento contó con la presencia de numerosos comunitarios, quienes expresaron su alegría y altas expectativas respecto a los beneficios que traerá esta intervención. También estuvieron presentes miembros del Concejo de Vocales, incluyendo a Alba de Arias, Keila del Villar y Yoel Nieves, quienes apoyaron y respaldaron esta iniciativa municipal.

Con este proyecto, la Junta Municipal San Luis continúa demostrando su compromiso con el desarrollo y embellecimiento del distrito, alineado con el lema de gestión "Una gestión cercana a la gente".

# Mejoras en el Drenaje

Tomamos Precauciones por las lluvias pronosticadas: Limpieza de imbornales La Junta Municipal San Luis, bajo la dirección de la Alcaldesa Wendy Cepeda, en colaboración con la Fuerza Aérea Dominicana, y su comandante General Febrillet, han iniciado la limpieza de los imbornales ubicados frente a la Academia La Batalla de las Carreras y la entrada de la Base Aérea de San Isidro.

Este esfuerzo conjunto tiene como objetivo asegurar el correcto funcionamiento del sistema de drenaje, previniendo inundaciones y protegiendo a nuestra comunidad de los efectos adversos de las lluvias intensas. La alcaldesa Cepeda reafirma su compromiso con la seguridad y el bienestar de todos los residentes y transeúntes de la comunidad. ¡Una gestión cercana a la gente.







#### Contactos

DM San Luis. C/José Francisco Peña Gómez, Esq. Hermanas Mirabal. Distrito Municipal San Luis

Santo Domingo Este

República Dominicana

Teléfono: (809) 222-1002

#### Correo electrónico:

info@jmsl.gob.do

#### Sitio web:

http://distritomunicipalsa nluis.gob.do/

**Boletín Informativo** 

Julio de 2024

Elaborado por:

Jose Ventura

¡Una Gestion Cercana a a la Gente! Gestión 2024-2028

Dirección de Comunicaciones

Junta Municipal San Luis.





### Retoman trabajos de asfaltado en la Rojas Tabar





El Ministerio de Obras Públicas ha respondido positivamente a la solicitud de nuestra alcaldesa Wendy Cepeda, retomando los trabajos de asfaltado en la calle Juan Bautista Rojas Tabar, una arteria vital para nuestra comunidad.

Esta obra, de gran relevancia para el Distrito Municipal San Luis, no solo mejorará la movilidad en la zona, sino que también facilitará el tránsito entre San Isidro y la calle Freddy Veras Goico. La intervención en esta vía representa un paso significativo hacia un municipio más conectado y accesible, beneficiando a todos los residentes y visitantes de la comunidad.

La alcaldesa Wendy Cepeda agradeció el apoyo del Ministerio de Obras Públicas y reafirmó su compromiso de seguir trabajando incansablemente para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos del Distrito Municipal San Luis. "Este es un ejemplo más de cómo, trabajando juntos, podemos lograr grandes cosas para nuestra comunidad", expresó la alcaldesa.

# Presupuesto Participativo

### Inicia la Construcción de Contenes en la Mina El Naranjo

A 17 ( ) /

Con un firme compromiso hacia el desarrollo y bienestar de nuestra comunidad, la alcaldesa Wendy Cepeda ha dado inicio oficial a la construcción de contenes en el Distrito Municipal San Luis, como parte del presupuesto participativo.

Este proyecto, que representa un nuevo hito en la gestión de la alcaldesa Cepeda, se pone en marcha para mejorar la infraestructura urbana, promoviendo un entorno más seguro y organizado para todos los residentes. La construcción de contenes no solo embellecerá nuestras calles, sino que también facilitará la correcta canalización de aguas y mejorará la calidad de vida en la comunidad.

La Junta del Distrito Municipal San Luis, dirigida por Wendy Cepeda, continúa demostrando su compromiso con el desarrollo local, cumpliendo con las promesas realizadas a través del presupuesto participativo. Este importante proyecto es testimonio del enfoque participativo y de la cercanía de la gestión de la alcaldesa con los ciudadanos.

"Hoy damos un paso más en la construcción de un mejor futuro para todos. Este proyecto es el resultado del trabajo conjunto y de la confianza depositada en esta gestión", expresó la alcaldesa Cepeda durante el acto de inauguración.

Seguimos construyendo un Distrito Municipal San Luis más próspero y organizado, siempre bajo el lema de una gestión cercana a la gente.





### Celebración del día del padre

¡Celebramos el Día de los Padres en la Junta Municipal San Luis! 🏂 Este año, rendimos homenaje a todos los padres que forman parte de nuestra gestión, liderada por Wendy Cepeda. Gracias por su dedicación y servicio a nuestra comunidad.

Desliza para ver las imágenes de nuestros increíbles padres servidores públicos. 🛍 🧸









### **Asuntos Comunitarios**

Luego de 30 años sin realizarse elecciones, el equipo de asuntos comunitarios y el Director Francisco Lorenzo se trasladaron al sector La Paz para organizar las elecciones de la junta de vecinos. La población y los candidatos se sienten confiados en el proceso.

Es un compromiso de la gestión que dirige la alcaldesa Wendy Cepeda, que los sectores tenaan derecho libre de eleair v ser eleaidos v lo que está pasando hov en la Paz es una muestra de ello.

Una gestión cercana a la gente.





### **MOTOCARGAS**

Los directivos de los Bravos de San Luis presentan próximas actividades a la Alcaldesa Wendy Cepeda En una reciente visita a la alcaldesa Wendy Cepeda, los directivos del equipo campeón Bravos de San Luis compartieron sus planes para las próximas actividades. La delegación estuvo encabezada por el presidente Ingeniero Jesús Jiménez, acompañado por el gerente general Yordy Cabrera, el secretario de organización Domingo Pérez y el tesorero Omar Damián.

Durante la reunión, se discutieron los eventos y proyectos que el equipo tiene programados. demostrando una vez más su compromiso con la comunidad y el deporte local. La alcaldesa Wendv Cepeda expresó su apoyo y entusiasmo por las iniciativas presentadas, destacando la importancia de fortalecer la relación entre el equipo y la Junta Municipal de San Luis.



Contactos

DM San Luis. C/José Francisco Peña Gómez, Esq. Hermanas Mirabal. Distrito Municipal San Luis

Santo Domingo Este República Dominicana

Teléfono: (809) 222-1002

#### Correo electrónico:

info@jmsl.gob.do

Sitio web:

http://distritomunicipalsa nluis.gob.do/

**Boletín Informativo** 

Julio de 2024

Elaborado por:

Jose Ventura

### Bien Común

Fundación Denfi y la Junta Municipal San Luis Realizan Operativo de Entrega de Lentes y Consultas Gratuitas para Niños

San Luis, 9 de agosto de 2024 – En un esfuerzo conjunto por mejorar la salud visual de los más pequeños en nuestra comunidad, la Fundación Denfi, en colaboración con la Junta Municipal San Luis, dirigida por la alcaldesa Wendy Cepeda, llevó a cabo una exitosa jornada de entrega de lentes y consultas oftalmológicas gratuitas.

La actividad, realizada en el edificio 1 de la calle Juan Rosario, comenzó a las 8 de la mañana y reunió a decenas de familias que acudieron con sus hijos para recibir este importante servicio. Un total de 100 niños fueron beneficiados con lentes y consultas oftalmológicas sin costo alguno, en un gesto que reafirma el compromiso de la alcaldesa Cepeda con la salud y el bienestar de los más vulnerables en nuestra comunidad.

Durante el evento, la alcaldesa Wendy Cepeda expresó su satisfacción por el impacto positivo de esta iniciativa, destacando la importancia de garantizar que los niños tengan acceso a la atención médica que necesitan para un desarrollo saludable. "La salud visual es esencial para el rendimiento académico y el bienestar general de nuestros niños. Hoy, gracias a la colaboración con la Fundación Denfi, estamos asegurando un futuro más brillante para ellos", afirmó la alcaldesa.

La Fundación Denfi, reconocida por su labor social en la región, también agradeció el apoyo de la Junta Municipal San Luis y reafirmó su compromiso





## Participación en feria de Educación

La Alcaldesa Wendy Cepeda Participa en la XIV Feria de Innovaciones Pedagógicas
Escuela Isabel Segura de Apataño, 12 de junio de 2024 – La alcaldesa Wendy Cepeda asistió hoy a la XIV Feria de Innovaciones
Pedagógicas, un evento dedicado a los gestores del Subsistema de Adultos Prepara y Laborales. La feria tuvo lugar en la Escuela Prima
Prof. Isabel Segura de Apataño, la feria fue un espacio de encuentro y aprendizaje, donde se presentaron diversas innovaciones
pedagógicas enfocadas en mejorar la educación de adultos y la formación laboral. Durante su intervención, la alcaldesa Cepeda
destacó la importancia de estas iniciativas para el desarrollo personal y profesional de los adultos en la comunidad, así como para el



